
 

 

Compte-rendu du conseil d’enfants du 7 juin 2016 
 
 
Représentants élus des élèves : Marie et Joao (PS-MS), Maël et Mathieu (GS-CP), Emi et 
Eléonore (CE-CM), Marie et Sapho (collège)  
 
Enseignants : Mme Emilie Durantin et M. Sébastien Spaeth 
 
Secrétaire : Marie (collège) 
 
Le conseil d’enfants débute à 14h57 
 

   Thème : Bilan des conseils d’enfants  
 
Lors de ce dernier conseil d’enfants, nous avons fait le bilan des décisions prises durant les 
conseils d’enfants en donnant notre avis. 
 
Points positifs :  l’installation des paniers de basket, la réparation des filets des cages de foot, le 
fait qu’on puisse avoir une récréation après la cantine ainsi que le fait qu’on puisse s’exprimer et 
dire ce qui ne nous convient ou pas. 
 
Points à améliorer :  la sonnerie (en effet, les collégiens voudraient que la sonnerie soit 
automatique) et le banc dont nous n’avons aucune nouvelle. 
 
Nous avons ensuite donné notre avis sur cette année d’expérience en tant que délégué : 
 
Marie  a bien aimé être déléguée mais ne sait pas vraiment expliquer pourquoi. Elle voudrait se 
représenter l’année prochaine. 
 
Joao  a aussi aimé son travail de délégué parce qu’il y avait un petit gouter à la fin. Il voudrait se 
représenter l’année prochaine même s’il n’y a pas de gouter. 
 
Mathieu  a trouvé les conseils d’enfants un peu trop long mais il adore quand même car il y a un 
gouter.  Il voudrait se représenter l’année prochaine même s’il n’y a pas de gouter. 
 
Maël a trouvé ce rôle plutôt intéressant car il a aimé expliqué ce que faisait sa classe et raconté à 
ses camarades ce qu’il faisait pendant le conseil d’enfants, même si les mots étaient parfois un 
peu compliqués. 
 
Eléonore a apprécié cette expérience car elle aime être une des portes parole de sa classe et 
rapporter les décisions prises. 
 
Emi  a également apprécié car elle aime régler les problèmes. Elle a tout de même trouvé ça peut 
être un peu compliqué pour les petits car ils pouvaient parfois ne pas comprendre certains mots. 
 
Marie a apprécié son rôle mais pense qu’en France, comme il y a un plus grand effectif d’élèves, 
on peut peut-être se rendre plus compte de la responsabilité qu’a un délégué. 
 
Sapho  a pu remarquer qu’en France peu de personnes donnaient leurs avis aux délégués, alors 
qu’ici tout le monde participait. Cela lui a bien plu. 
 
Mme Durantin et M. Spaeth  étaient du même avis, c’était parfois compliqué de parler à des 
enfants d’âges différents, dû principalement au vocabulaire qu’il fallait parfois adapter. Il faudrait 
réfléchir pour l’année prochaine pour améliorer le conseil d’enfants.  
 
Le conseil s’est terminé à 15h23 


